



Yolanda Salavarría será parte del programa de educación "Todos ABC" con el que espera retomar sus estudios y culminar su bachillerato.

Yolanda podrá culminar su bachillerato a través del programa de educación "Todos ABC"

Yolanda Salavarría tiene 54 años de edad y es usuaria del Bono Joaquín Gallegos Lara de 240 dólares mensuales, que entrega el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) a las cuidadoras de personas con discapacidad. Esta madre de familia, quien cuida a su hijo Harold, que tiene hidrocefalia y retardo mental, podrá obtener su bachillerato a través del programa de Educación "Todos ABC" del Gobierno Nacional, que permitirá generar oportunidades a las y los cuidadores de las personas con discapacidad a culminar sus estudios en los niveles de básico y bachillerato.

Esta madre, que es usuaria del Bono Joaquín Gallegos Lara hace tres meses, formará parte de la modalidad presencial de Bachillerato Intensivo del programa "Todos ABC", dirigido a jóvenes mayores de 18 años que no han culminado su bachillerato en la edad correspondiente y que tengan 3 o más años de rezago.

Recuerda que tuvo que dejar de estudiar cuando quedó embarazada de uno de sus cinco hijos, estaba en quinto curso del Instituto Coello, de la ciudad de Guayaquil. Se enteró del programa "Todos ABC" después de asistir a una de las reuniones que realizan mensualmente los comités de cuidadores de personas con discapacidad. Ahí, le explicaron sobre esta iniciativa gubernamental y no dudó en formar parte de este proceso.



Una vez que culmine su bachillerato, Yolanda quiere emprender en su propio negocio y no descarta estudiar Pediatría en la universidad.

Yolanda espera ansiosa volver a pisar las aulas y retomar sus estudios. Su nueva jornada estudiantil está prevista que empiece en octubre de este año. El nuevo año lectivo para Bachillerato Intensivo iniciará en octubre y durará 15 meses. Será de lunes a viernes, desde las 16h00 hasta las 22h00 horas, en un colegio designado por el Ministerio de Educación.

Para alcanzar esta meta, cuenta con el apoyo de su familia. "Mientras yo estudio, mi esposo cuidará a nuestro hijo Harold", dice Yolanda, quien considera que dejar de estudiar fue uno de los más grandes errores que cometió en su vida. No pudo estudiar enfermería y tampoco gastronomía. Ama cocinar y señala que tras conseguir su bachillerato espera tener su propio negocio, aunque reconoce que no pierde la esperanza de seguir la carrera de Pediatría en la universidad. "Mi anhelo es sacar mi título y desenvolverme sola. Como bachiller se abrirán nuevas puertas y nuevas oportunidades y seguramente se mejorará económicamente", comenta.

La entusiasta madre considera que ésta es una oportunidad que no puede dejar pasar y agradece el apoyo del Estado para que más personas puedan culminar sus estudios de educación básica o bachillerato. Dice que no hay edad para estudiar y lograr objetivos e invita a que otras madres cuidadoras retomen sus estudios y formen parte de este programa, que tiene las modalidades de: Alfabetización, Educación Básica, Educación Básica Superior Intensiva y Bachillerato Intensivo.

Actualmente, alrededor de 26 mil personas reciben el Bono Joaquín Gallegos Lara del MIES a nivel nacional. De las personas cuidadoras y según información proporcionada por la Encuesta del Registro Social a agosto de 2018, el 52% tienen un nivel de instrucción primaria; seguido con un 24%, que cuenta con un nivel de secundaria o bachillerato. Asimismo, el 8% de personas cuidadoras indican que no cuentan con ningún nivel de instrucción.